



Luftverkehr

Lufthansa fliegt erstmals mit Biosprit

Frankfurt/Main (dpa) - Die Lufthansa wird erstmals im regulären Flugbetrieb Biosprit einsetzen. Es handelt sich um eine sechsmonatige Testphase. Der erste Flug startet am Freitag in Hamburg mit dem Ziel Frankfurt. Die Lufthansa ist nach eigenen Angaben weltweit die erste Airline, die im kommerziellen Betrieb einen solchen Langzeittest vornimmt. Während des Tests wird der Airbus viermal täglich von Hamburg nach Frankfurt und zurück fliegen. Dabei wird ein Triebwerk mit herkömmlichem Treibstoff und das andere mit einer Mischung aus Kerosin und Biosprit betankt.

Quelle: dpa

Adresse:

http://www.n-tv.de/ticker/Lufthansa-fliegt-erstmals-mit-Biosprit-article3777891.html

1 of 1 8/7/2011 9:22 AM